

Solicitó el PRI registro de sus 300 candidatos

Los máximos dirigentes nacionales del PRI, encabezados por el presidente y el secretario general, Gustavo Carvajal Moreno y José de las Fuentes Rodríguez, respectivamente, solicitaron ayer al licenciado Jesús Reyes Heróles, presidente de la Comisión Federal Electoral, el registro de los 300 candidatos a diputados y suplentes priistas que participarán en las elecciones del próximo primero de julio.

Carvajal Moreno entregó asimismo las solicitudes de registro presentadas por el PRI ante los 300 comités distritales electorales del país, documentación que a su vez el secretario de Gobernación entregó al licenciado Gabino Fraga, secretario técnico de la Comisión Federal Electoral, para el trámite oficial correspondiente.

Por lo que respecta a los demás partidos políticos — Acción Nacional, Demócrata Mexicano y Auténtico de la Revolución Mexicana — informó Gobernación que han estado registrando a sus candidatos en los comités distritales electorales y algunos de ellos, en forma concurrente, en la CFE.

La CFE, estaban en espera de la totalidad de la documentación requerida, misma que los partidos entregaron ayer, con lo que dieron por concluidos los trámites de registro en los términos que señala la Ley Federal de Organizaciones Políticas y Procesos Electorales.